

#BEAMTENPOLITIK 15. April 2024

# **BEV West: Personalversammlung mit vielen Themen**

Am 11. April fand im Dietrich-Keuning-Haus in Dortmund die jährliche Personalversammlung der zugewiesenen Beamtinnen und Beamten der BEV Dienststelle West statt.



Ein Höhepunkt war der Vortrag von Jörg Hensel, GBR und Aufsichtsrat bei der DB Cargo AG, der den rund 250 Anwesenden die Situation bei DB Cargo AG lebhaft und mit Emotionen darlegte.

Den Tätigkeitbericht des BesPR West gab die stellvertretende Vorsitzende Iris Steinmann ab. Herr Eisenhauer, Leiter DB JobService Region Nord, stellte die vielfältigen Aufgabenbereiche der DB JobService vor. Petra Drechsler, Mitglied des BesHPR, thematisierte in ihrem Vortrag u.a. den Unfallschutz im Homeoffice und das Jobrad. "Wir sind der Meinung, das Jobrad für Bundesbeamte gehört zur Verkehrswende." Sie ging auch darauf ein, welche Anstrengungen zur Erzielung politischer Veränderungen unternommen werden.

Herr van Ellen, der Bezirksgeschäftsführer der KVB Wuppertal, stellte ein Informationspaket über die KVB vor, einschließlich Neuigkeiten zur Versichertenkarte und einem Update für die KVB-App. Er erläuterte auch die Gründe für die gestiegenen Bearbeitungszeiten und die ergriffenen Maßnahmen zur Abhilfe.

Siegfried Moog, der Vorsitzende der Stiftungsfamilie BSW und EWH, ging in seiner Rede auf die Bedeutung der Solidargemeinschaft und der gegenseitigen Unterstützung ein. Er thematisierte die Unterstützung für sozial benachteiligte Personen im Bahnsektor, Hilfe in Notfällen sowie die Förderung der Gesundheit.

Den zweiten Block beschlossen Herr Ulrich Gliem, Leiter des BEV West, der Einzelheiten zur Dienststelle lieferte, und Herr Jochen Simon, Leiter HBB, der den Teilnehmern aktuelle Informationen der DB AG präsentierte.

In der anschließenden Diskussion wurde betont, dass das Verständnis für Beamtenrecht unter den HR-Partnern stetig abnimmt. Es wurde nachdrücklich darauf hingewiesen, dass diese Entwicklung nicht so weit fortschreiten darf, dass sie die betroffenen Beamten benachteiligt.

Während der Pausen nutzten die Anwesenden die Möglichkeit, an den Informationsständen der Sozialpartner und Gewerkschaften Gespräche zu führen und sich auszutauschen.

Für zwei Gäste war die Veranstaltung in diesem Jahr die letzte Personalversammlung: Herrn Gliem, den Leiter des Bundeseisenbahnvermögens Dienststelle West, und Herrn Simon, den Leiter für Arbeitsrecht, Soziales und Beschäftigungsbedingungen Beamte und BEV (HBB). Sie wurden während der Veranstaltung vom Vorsitzenden des Besonderen Personalrats West, Markus Gamisch, mit den besten Wünschen in den bevorstehenden Ruhestand verabschiedet.



